
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Freitag, der 17.04.09
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Epheser 1:13-14
In ihm seid auch ihr, nachdem ihr das Wort der Wahrheit, das Evangelium eurer Rettung gehört habt, in ihm
seid auch ihr, als ihr glaubtet, versiegelt worden mit dem heiligen Geiste der Verheißung, welcher das Pfand
unsres Erbes ist bis zur Erlösung des Eigentums, zum Preise seiner Herrlichkeit.

Ich möchte Euch etwas darüber sagen, wie wir erkennen können, dass wir das Eigentum des Herrn JESUs
sind. Es gibt viele Menschen, die den Herrn JESUS mehr oder weniger nachfolgen und nicht genau wissen,
ob sie SEIN Eigentum sind. Auch Dir möchte ich heute als erstes die Frage vorlegen: Weißt Du 100%, dass
Du das Eigentum des Herrn JESUS bist?

Versteht mich nicht falsch, wenn ich Euch ausdrücklich nicht frage, zu welcher Kirche oder Gemeinde Ihr
geht oder wie Ihr über bestimmte Dinge des Glaubens denkt. Auf diese Fragen werden wir ein andermal
eingehen. Heute liegt mir nur daran zu erfahren, ob Ihr 100% wisst, ob Ihr das Eigentum des Herrn JESUS
seid.

Ich möchte, dass Ihr genau über diese Sache nachdenkt! Eigentum des Herrn zu sein, bedeutet Gewissheit
zu haben, gerettet zu sein, nicht in die Hölle zu müssen, nicht verloren zu gehen, Kraft zu haben, über den
Teufel, die Sünde und das eigene Wesen zu siegen. Zu wissen, wenn der Herr JESUS wiederkommt, werde
ich mit den Gläubigen in einem Augenblick zu IHM entrückt werden. Eigentum des Herrn JESUS zu sein
bedeutet, vom Tod zum Leben hindurch gedrungen zu sein und nicht mehr durch das Strafgericht zu
müssen. Bist Du das Eigentum des Herrn? Dies bedeutet auch, keinen eigenen Willen mehr zu haben,
sondern zu tun, was Dein Besitzer, der Herr JESUS, will. Bist Du das Eigentum des Herrn JESUS?

Diese Frage muss in Deinem Leben geklärt sein. Alles andere muss hinter dieser Frage zurückstehen. Alle
Äußerlichkeiten, alle frommen Rituale, alle Traditionen musst Du vergessen, damit Du diese wichtigste Frage
Deines Lebens ehrlich beantworten kannst: "Bist Du Eigentum des Herrn?"!

Viele Menschen sind mir bekannt, die einmal geglaubt haben, wenn sie aber in Bedrängnis kamen danach
fragten, lohnt es sich dem Herrn JESUS zu vertrauen. Das beste Beispiel ist Johannes der Täufer, der auch
in seiner Bedrängnis Leute zum Herrn JESUS schickte und fragen ließ, bist Du der richtige, auf den wir
warten? 

Vielen Menschen ist nicht klar, dass nur durch den Glauben die durch nichts zu erschütternde Gewissheit
erlangt werden kann, Eigentum des Herrn JESUS zu sein, gerettet, für immer gerettet, aus dem Tod ins
Leben gekommen zu sein. 

Wer aber ist schon bereit, ohne zu sehen, dennoch zu glauben? Die meisten Menschen wollen immer etwas
sehen. Sie wünschen ein bestätigendes, von Gott gegebenes Zeichen zu erhalten. Gott hat uns in Seinem
Wort solch ein Zeichen versprochen, aber lasst uns darauf achten, was geschrieben steht: "indem ihr
geglaubt habt, seid ihr versiegelt worden." Die meisten Menschen wollen etwas sehen, erleben, sie wollen
ein Zeichen bevor sie gläubig geworden sind, aber die Bibel sagt: "indem (zu diesem Zeitpunkt) ihr geglaubt
habt, seid ihr versiegelt worden."
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Meine Lieben, wenn Ihr Zeichen sehen wollt bevor Ihr glaubt, und ich meine solche Zeichen, die Euch der
Rettung gewiss machen, dann werdet ihr enttäuscht werden. Gott hat es so vorgesehen, dass wir durch den
Glauben an das Evangelium gerettet werden. Dies geschah und geschieht heute noch. Gott ruft Dich durch
die frohe Botschaft, das Evangelium, durch Seine Botschafter. Du kannst diesen Ruf annehmen oder
ablehnen. In beiden Fällen musst Du eine Entscheidung treffen und diese Entscheidung bringt Dich zum
Leben oder zum Verderben. Meine Freunde, wenn Euch Gott die Botschaft der Errettung bringen lässt, dann
hat der Herr auch ein Interesse an Euch! Ergreift diese Möglichkeit! Macht Eure Berufung fest, indem Ihr dem
HERRN vertraut und Seinem Ruf folgt.

Es lohnt sich, "Ja" zu der frohen Botschaft zu sagen. Indem in Deinem Herzen dieser Wunsch "Ja" zu sagen
wächst, wirst Du merken, wie Gottes Hilfe diesen Schritt zu vollziehen immer mächtiger in Dir wird.

Denke darüber nach, JESUS Christus starb für Dich, damit Du leben kannst. ER ruft Dich heute in Seine
Nachfolge! Komm, folge mir nach, spricht ER! ER tat alles für Dich und ER ist willig an Dir zu arbeiten, um
Dich ans Ziel zu bringen. ER hat das Werk angefangen, indem ER Dich heute ruft. ER wird's vollenden, wenn
Du Seinem Ruf folgst! Du sollst SEIN Eigentum sein! 

Ich habe Dir gesagt, wie der Herr um Dich besorgt ist, wie der Herr mich beauftragt hat, Dir, als Botschafter
an Christi statt, das Evangelium, die frohe Botschaft, zu bringen. Ich habe Dich gebeten, diesen Ruf des
Herrn JESUS ernst zu nehmen und IHM zu folgen. 

Einige würden ja gerne dem Herrn JESUS nachfolgen, wenn sie nur ein Zeichen sehen würden, ein Wunder
erleben würden. Sie würden ja glauben, wenn sie irgendein Zeichen bekämen, dass ihnen Gewissheit gibt.
Aber, mein Freund, können wir dann noch von einer Errettung aus Glauben sprechen, wenn Du erst etwas
sehen möchtest, ein Zeichen haben möchtest? Wenn Du auf ein Zeichen spekulierst, wenn nur der Glaube
Dir nicht genügt, so ist das nichts anderes als dass Du damit zum Ausdruck bringst, dass Dir Gottes Wort
nicht genügt, dass Du an Gottes Zusagen zweifelst.

Meine Lieben, ich weiß, dass es Zeichen und Wunder gibt, ich habe unendlich viele erlebt. Ich weiß auch,
dass der Herr in Deinem Leben Wunder und Zeichen tun will und tun wird, wenn Du Dich fest entschließt IHM
zu folgen und Seinem Wort gehorsam zu sein. Ich zweifle keine Sekunde daran, dass Gott gestern, heute
und in alle Ewigkeit derselbe ist und Wunder und Zeichen tun wird, aber wenn Du wahrhaft glaubst, dann
muss und wird es Dir auch genügen, wenn Du nie auch nur ein Wunder sehen würdest. 

Natürlich glaubten Sadrach, Mesech und Abed-Nego an das Wunder, dass der Herr sie aus dem feurigen
Ofen errettet. Natürlich wünschten sie sich dies auch. Aber auch wenn gar nichts passieren würde, so
verkündigten sie dem König: "Gott gibt es dennoch!" Welch mächtiges Zeugnis, und welch wunderbarer
Glauben! Dieser rettende Glaube ist nicht erst im Neuen Testament zu finden, sondern wir finden ihn bei
Hennoch, Noah, Mose, Abraham, David, Daniel, ja selbst bei Lot im Alten Testament.

Hast Du den Mut, wenn Gott ruft, ja zu sagen, dann wird der Herr Dir helfen, mit Dir sein und Du wirst Seine
Herrlichkeit erleben dürfen. Aber Gott möchte, dass Du nicht an SEINEM Wort zweifelst, sondern IHM
vertrauen sollst.

Aber einige von Euch, und manchmal habe ich die Befürchtung es sind nicht nur wenige sondern die

Seite 2/3Apostolische Pfingstgemeinde

http://www.jesus-aktuell.org/wortzumtag/


Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Freitag, der 17.04.09

Mehrzahl, glauben nicht wirklich, wenn sie "Ja" zu Gott sagen, dass dieser Euch dann errettet hat, Ihr seid
nicht bereit Eure ganze Zuversicht allein auf Gottes Wort zu setzen und wollt etwas daneben, ein Zeichen,
ein Wunder, einen Traum, irgendeine Empfindung, eine Gabe oder irgend etwas anderes geheimnisvolles.
Eure ganze Ausrichtung ist hingerichtet irgendwie etwas zu fühlen, zu bekommen, zu erleben. Noch einmal
möchte ich sagen, Gott schenkt uns all diese Dinge, die viele so sehr ersehnen, aber erst wenn wir bereit
sind, allein auf Sein Wort hin zu glauben. Alles andere, wenn Du Zeichen sehen möchtest ohne vorher zu
glauben, bedeutet die Wahrhaftigkeit des Herrn in Frage zu stellen. Er wird kein Zeichen für Dich tun!

Mit beiden Augen musst Du auf den Herrn JESUS schauen, Sein Wort hören, denn der Glaube kommt aus
der Predigt, die Predigt aber aus Gottes Wort. Die Predigt sagt Dir, dass Du ein elender Sünder, ein
Nichtsnutz, ein Verlorener bist, aber dass der Herr JESUS in die Welt kam, um Sünder selig zu machen. Bist
Du ein Sünder? Wenn ja, kam der Herr JESUS für Dich, um Dich zu erretten, um Dich in SEINE Nachfolge
zu rufen, das sollst Du glauben und Du wirst selig sein, ganz gleich ob Zeichen oder kein Zeichen. Deine
Zuversicht ruht nicht auf den Zeichen, sondern auf dem wunderbaren Wort Gottes, ja, auf JESUS persönlich!
Glaube das und Du wirst leben!
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